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绿化带就是为高架而“生”

“我和春天有个约会”万达摄影艺术展

在包河万达广场室外步行街启幕。

本次“我和春天有个约会”系列摄影

大赛，一经推出就受到了众多读者的追

捧，征集照片数量突破 1000 张。 在这个

一个积极向上的季节，参赛者调动视觉与

心灵的感官，通过手里的镜头记录生活的

点滴，在生活中每一个角落发现美。参赛

作品从风土人情人文、自然环境等多个角

度展示出大众眼中最美的春天、日新月异

的合肥。

3月12日上午10:30本次摄影大赛各大

奖项将由专家评委现场评出。当日还将在

现场举行摄影作品艺术展，共将展出优秀

作品300余幅，由专业摄影师从1000余幅

作品中精选而出。摄影作品的展出将为广

大市民带来一次对合肥的春天全新的理解

和体验。同时作品入选摄影作品艺术展的

参赛者在展览当日到场均可获得由万达提

供的2张万达影

院电影票。

据悉，当日

展览现场还增设

市民抽奖互动环

节。参观市民可

到现场参与投票评选“现场最佳人气照

片”，主办方将根据现场得票数量，评选出

此次摄影展现场最佳人气奖。参与投票活

动的市民均有机会获得万达精心准备的精

美礼品。

万达与你相约春天里
——3月12日天鹅湖万达广场摄影展启幕

滨湖国际会展中心“五一”建成
记者昨天获悉，合肥市重点局目前已经发出“动员令”，要求各参建单位确保滨湖国际会展中心一期工程5月1日完工。该工程位于

锦绣大道与广西路交口东南处，总面积约21万平方米，建成后将成为国内展区面积最大、配套设施最齐全的会展中心之一。记者 徐涛

对于包河大道滨湖新区段的沥青路面

破除问题，江浩表示，该段道路的确是双向

8车道，并且是在2009年才建成通车。不

过，对于该段路面的总体不会有明显破坏，

只是在极少量的水网管道变动需要，以及

地下人行通道的建设过程中，才会涉及到

对沥青路面的破除，但是经统计测算，充其

量仅占路面总面积的不足1%。因此，对于

部分网友所担心的问题不会存在。

至于繁华大道-花园大道位置的包河

大道路段，由于是2000年就已经投入使

用，不但道路相对狭窄，而且混凝土路面

目前已经破损严重，所以对其路面破除也

是理所当然的。

“广大市民能够对合肥建设工程关注

这么细，无论大家的疑惑是对还是错，这

都是令我们非常感动和感谢的，毕竟这说

明市民对我们所做的事还是非常关注

的。”江浩希望借助本报向各位网友转达，

有任何疑问以及意见和建议都欢迎向合

肥市重点局提出。

“2岁”包河大道因修高架被破坏？
合肥市重点局回应：早已预留了空间，破除路面不足1%

近日，部分网友就合肥市包河

大道高架工程建设而破除原有路

面产生质疑，认为其中滨湖新区段

包河大道才建成通车2年时间，但

就因高架桥的建设而被移除原有

绿化，甚至破坏还是崭新的沥青路

面，造成极大浪费。对此，合肥市

重点工程建设局昨日特别作出解

释。 记者 徐涛 文/图

星报讯（记者 宋才华/文 倪路/图）

合肥市老城区排水改造工程展开后，昨日

开始，阜南路与蒙城北路交口实施了交通

半封闭，由于来往车流量、人流量太大，虽

有四五名交警在路口指挥，但仍然难以缓

解交通压力，尤其是早上高峰期，车子更是

排起了长龙。对此，一些市民虽有怨言，但

大部分人还是表示很理解。

施工路口车很堵

昨日上午8时许，记者来到该路口，由

于施工，该路口的蒙城路半幅道路实施了

封闭，东边的车道被分割开来，让南北向车

子实施分流，原本的四车道划为了双车道，

加上行人以及非机动车众多，行车实在艰

难。

四名交警以及一名交通协管员已经早

早来到路口疏导交通，而且阜南路由东自

西方向的车子也被“赶上”了人行道，但是

即使如此，堵车的现象依然很严重。

市民黄先生对昨天的堵车也是深有体

会：“早晨开车去上班，8点左右从北一环右

拐上了蒙城北路前往三孝口，一上来才意

识到情形不对，前面都是车子，半天挪不

动，一分钟只能走个几米远。”黄先生说，平

时几分钟的路程开了20多分钟还是没跑多

远，直到过了阜南路路口才得以恢复正常。

市民表示很理解

该路口同庆楼饭店的一名工作人员告

诉记者，早晨大概是由于高峰期，加上昨天

第一天施工，很多司机不知情况没有选择

绕道，车子堵得很厉害。“我早晨从公交四

公司坐公交车来这里，以前十分钟以内就

可以到达，但是今天整整花了半个多小

时。”该工作人员表示，改造是件大好事，大

家都应该支持，免得一下大雨又是到处内

涝。“现在不方便是为了以后大家更方便。”

该工作人员对记者说道。

为此，交警部门表示，他们只能增派警

力在路口执勤，维护交通秩序，最大程度上

不造成堵车。同时也希望广大司机朋友，

尽量选择周边的道路绕行，缓解交通压力，

于人于己都方便。

合肥市包河大道高架桥已经于3月5

日正式开建。有网友质疑：“新包河大道

竣工不到一两年，好好的八车道柏油马路

刚开始使用，中间的绿化刚长成，怎么就

得移除了建高架呢？”

昨日上午，记者在包河大道高架桥

第三标段施工现场看到，部分路段的道

路中央绿化带已经被移除，昔日的满眼

绿色已经全然不见，只剩下满是大坑的

黄土暴露着，并不时地扬起微微一片灰

尘。

记者在现场看到，目前被移除树木的

仅仅是道路中央绿化带，而道路两旁的绿

化带依然保留在原处。

而对于因修建高架桥破除原有路面

的问题，记者只看到对部分路段原混凝土

路面的破除，对于沥青路面的破除记者还

未看到。

对于道路中央绿化带为何被移除的

问题，合肥市重点局包河大道项目办主任

江浩告诉记者：“原本这条路中间的绿化

带就是为了现在修建的高架桥而‘生’

的，这也是它最终的使命。”

江浩解释说，譬如2009年建成通车

的紫云路道路中央就被种植了7米宽的

绿化带，而2006年建成的蒙城北路也是

被种植了约 14 米的中央绿化带。其目

的就是为未来高架桥、轨道交通等更好的

交通方式建设预留空间。但是在道路空

间预留的同时，又不能将预留空间也铺上

沥青作为行车道使用，这样的话，一旦需

要的时候其成本损失将会非常之高，于是

种植成道路中央绿化带的举措也就随之

而来了。

“以此次包河大道滨湖新区段为例，

约2.5公里长、8米宽的中央绿化带如果

当初建成了沥青路面再破除，那么将损失

1000 多万元的建设成本。”江浩举例介

绍。

新建道路路面被破损不足1%

包河大道“2岁”就遭夭折？

排水改造工程开工致交通拥堵 市民表示理解：

“现在不方便是为了以后更方便”

道路中间绿化带被移除

蒙城北路与阜南路交口一度出现交通拥堵


